

Jahresbericht 2024 des Präsidenten

Nach der Gründungsversammlung von 2023 konnte am 23. März 2024 die erste offizielle Generalversammlung von Procap Sektion Aargau im Restaurant Passione in Suhr erfolgreich durchgeführt werden. Diese wurde von 72 Aktiv- und Solidarmitgliedern sowie 14 Gästen besucht. An dieser GV konnten zudem zwei neue Mitglieder in den Vorstand gewählt werden.

Im Vereinsjahr 2024 wurden insgesamt 6 Vorstandssitzungen durchgeführt. Leider haben auf die GV 2025 vier Vorstandsmitglieder aus verschiedenen Gründen ihren Rücktritt eingereicht.

Im April und Mai engagierte sich die Sektion Procap Aargau mit drei Standaktionen an den Orten Aarau, Frick und Baden. An allen drei Orten wurden Mohrenköpfe bzw. Schoggiküsse verkauft sowie Unterschriften für die Inklusionsinitiative gesammelt. Für die Initiative hat die Procap-Familie insgesamt ca. 19'000 Unterschriften gesammelt. Dies ist deutlich mehr als andere grössere Behindertenorganisationen in der Schweiz. Die Initiative wurde letzten Herbst mit 107'910 Stimmen als gültig anerkannt.

Für Juni war ein Ausflug mit kurzem Spaziergang und anschliessendem Grillieren im Tierpark Roggenhuse in Aarau geplant. Dieser musste jedoch, wegen unbeständigem schlechtem Wetter sowie stark durchnässten Böden, aus Sicherheitsbedenken abgesagt werden.

Für den Tagesausflug im August hatten wir beinahe 80 Voranmeldungen. Für die definitive Durchführung haben sich schlussendlich nur knapp 30 Personen angemeldet. Bei einer Sektion von etwa 1'500 Mitgliedern, ist dies enttäuschend wenig.

So fuhren wir bei schönstem sonnigem Sommerwetter mit einem Car in die Vogelwarte Sempach. Nach einem spannenden und lehrreichen Rundgang über die Vögel in der Schweiz, fuhren wir anschliessend ins Restaurant Golfoase in Oberkirch. Dort konnten wir bei gemütlichem Zusammensein ein leckeres Mittagessen geniessen. Am späteren Nachmittag führte uns der Carchauffeur wieder zurück nach Aarau und Eiken.

Am 1. resp. 7. Dezember konnten zwei Weihnachtsfeiern in Wohlen und Suhr durchgeführt werden. Mit jeweils 70 resp. 50 Teilnehmenden waren diese beiden Anlässe erfreulich gut besucht.

Bei beiden Feiern gab es erst ein feines Essen und anschliessend ein Lottospiel.

Dank der grossartigen Mithilfe von Walter Christen, Jo und Sandra Lioni von ehemals Procap Freiamt, welche ein spezielles Lottosystem kreiert haben, konnte am Ende der Weihnachtsfeier jede teilnehmende Person glücklich mit einem Lottopreis nach Hause gehen.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern, insbesondere Thomas Voit, Patrick Cimma und Nel Soltermann für all ihre wertvolle Arbeit während des vergangenen Vereinsjahres.

Allen Anwesenden wünsche ich ein erfolgreiches Jahr 2025 sowie gute Gesundheit und hoffe, euch an unseren künftigen Anlässen zahlreich begrüßen zu können.

Euer Präsident

Roland Wildi